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Malargüe, Argentina, 2025 

 
El curso de Astronomía Cultural NASE se desarrolló en dependencias del Planetario Municipal de 

Malargüe, donde, además, se desarrolló la visita astronómica. 

 

Los asistentes, se mantuvieron respecto de aquellos que participaron en cursos anteriores en 2025. 

Debe resaltarse el hecho del esfuerzo que todos realizamos para que el curso se concrete, en 

momentos de gran incertidumbre en el país. 

 

La opiniones generales coincidieron en reconocer y valorar el conocimiento que se transmitió en la 

capacitación y los asistentes se mostraron muy conformes con todo lo que se ha enseñado. 

 

Se valoran especialmente las actividades prácticas y en este módulo se realizaron observaciones del 

Sol y observaciones nocturnas en un lugar alejado de la ciudad, de manera que se tuvo la oportunidad 

de un intercambio más específico, respecto de cómo llevar adelante este tipo de propuestas. También 

se mostró de forma detallada, como desarrollar el proyecto Eratóstenes, para medid el radio de la 

Tierra, con los asistentes en el curso y el personal del Planetario y autoridades municipales. 

 

La didáctica en las actividades, las respuestas a las preguntas que se plantean a lo largo de las 

actividades y el nivel de la cursada y sus talleres, también son muy apreciados. 

 

Para cerrar el texto de conclusiones del curso, compartimos los comentarios de los asistentes: 

 

“Hice el curso por segunda vez porque el año pasado no pude hacerlo bien; falté a algunas actividades 

y no enganchaba las actividades; los contenidos eran muy largos y no los podía asimilar bien; este 

año son más precisos y al no faltar pude captar la mayoría de los temas, aunque algunas partes más 

técnicas no las supe comprender bien y algunas cuentas matemáticas costaron más, pero valoro el 

conocimiento y el tratar de trasmitirlo por más que a los asistentes le cueste. Beatriz ha sido excelente 

capacitadora y una persona a valorar por todo su conocimiento, no critico nada del curso porque me 

ha enseñado más de lo que sabía y me llevo muchos momentos divertidos y todo lo aprendido.” 

 

“Muchas gracias! Espero estar en contacto y que brinden más capacitaciones diferentes a esta y ojalá 

que cumplan con la expectativa de que los maestros empiecen a cursar estos talleres para llevar la 

enseñanza de la astronomía a la escuela de manera eficiente.” 

 

“El curso parecía intensivo, de hecho lo es y de todos modos es tan apasionante que siempre hay 

ganas de más” 

 

 


